

# かまいし絆会議にて、生徒が研究活動の発表をしました！

8月6日(火)に、釜石市民ホールTETTOで行われたかまいし絆会議にて、人文国際ゼミの3チームが発表を行いました。

各チームが取り組んでいる内容を発表した後に、様々な分野において積極的にまちづくりに参加されている、かまいし未来づくりプロジェクトメンバーと意見交換を行いました。

## ペット先進国から学ぶ、日本の動物の命を守る方法

スイスなどはペット先進国と呼ばれ、動物愛護に力を入れています。ペット先進国の事例紹介や、どうすれば日本も動物を大切にできるか、アンケートを用いながら取り組んでいるチームです。



## 英語版遠野の観光マップを作成し、観光客をガイド

地元遠野の魅力を外国人観光客に伝えるにはどうすればよいかを探究しているチームです。実際に観光マップを英語で作成し、それを用いて外国人観光客にガイドした様子を発表しました。



## 地方にある本屋 不況の打開策とは

紙本の衰退傾向から、地方にある本屋の不況の打開策を探究しているチームです。実際に本屋に「釜高生おすすめ本コーナー」を設けることで、本の売り上げが上がるのではないかと仮説を立て、後期から実行に移していくことを発表しました。



参加してくださった地域の方々から、前向きな意見をいただくことができました。

生徒はまだ探究の途中です。今回の意見を踏まえて、各チームはさらにポジティブでよりよい探究活動のイメージを持つことができたでしょう。